

Hallo Gerhard,  
ich lese gerade aus dem ONetz über Deine Ehrung und Auszeichnung  
durch den Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder  
als Dank für Deine ehrenamtliche Tätigkeit als „Flosser Bayern-Präsident „.

Von Herzen gratuliere ich Dir zu dieser hohen Auszeichnung, die Du  
längst verdient hast. Du hast den FCB-Fanclub in Floß in beispielhafter  
Weise und mit all Deinen Kräften auf- und ausgebaut. Damit verbunden war  
und ist das großartige Verständnis Deiner lieben Marianne und Deiner  
Kindern. Sie haben Dir zu jeder Zeit den Rücken gestärkt und das hat Dich  
stark gemacht.

Deine Aufbauarbeit des FC Bayern München Fanclubs in Floß ist  
beispielhaft und bisher unübertroffen. Du bist und bleibst für mich ein  
„Vorzegebürger mit Herz  
und Verstand“. Ohne Dich gäbe es heute den mitgliederstärksten Verein  
im Markt Floß nicht. Unschlagbar Deine Ideen und Einsätze.  
Sie verdienen höchstes Lob und Anerkennung. Das alles kam und kommt  
nicht von selbst.  
Tatkraft und Energie, viel Zuneigung zum FC Bayern München, viel  
Zuneigung  
zu all Deinen Mitgliedern, zeichnet Dich in hohem Maße aus. Hut ab !  
Da kann man nur noch Respekt haben und aus dem Herzen Dank sagen:

**„ Der 1077-jährige Markt Floß hat einen Vorzegebürger  
erster Klasse. Er heißt: Gerhard Stadler“**

Nochmals herzliche Gratulation, alles Gute, viel Gesundheit,  
Freude, Spaß und Energie für weitere Jahre als unser FC-Fanclub-Präsident.

In freundschaftlicher Verbundenheit, auch an Deine Familie  
Dein  
Fred Lehner.